



no.1

母の最後の一ヶ月間、在宅での生活をまことに
ありがとうございました。

長きに渡る闘病生活の末に京都告別を受け、

本人が知らぬ様に過ごす生活は毫もは意味で
ギリギリの状態でしたが、急激に状態が悪化し、
段階でスムーズに在宅へ転行でき本当に感謝
しております。

母は若い頃から苦勞してきたせいもあるのか、

自分が深く想いを口にする事ではなが、たゞですが、
共に過ごした一ヶ月の中で、ありがとうございましたと
謝られたりと今更ながら距離がぐんと縮むほどの
時間でした。

遺志通りに行なへられたは、恩恵ひとの言わばなく存たれ、
私を120%の優しさで後半人生に決め渡しました。



no 2

母親には否え、私が命に対する責任と尊厳を強く感じ。
紅葉を休日月を省取る事に罪悪感を感じ。

在院生活の大変さは介護だけではなく、違う物への
尊厳をめぐらんだと身をもって感じました。

家族の不向きを感じ、今後自分が通う道を想像し。
この専ら時間を感じた事に感謝です。

こんなに在院生活が充実していることは知りながった
ので、笠原院の一人でいいから私が、外で家族の
旅館に宿泊して運んでやれることは、何時も
うれしく思っています。

羽尾さんの看取の認知度は凄く知らない人は
多いが、たので、我が家家の話をさせて下さい。
無理がなければ、いろいろ看取りをみるよと
伝えています。



no 3

19.11.19 今日は忙しい日となりましたので、
どうぞご自身の行動権を大事にされて下さい。
お腹も悪くなり、寝汗が自分のいい顔で
過ぎるところ頗りあります。
不自由の地で開業して貰い本当に
ありがとうございます。

木村 1月31日